

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第463回

ガスマーテーが目に入った。近づいて観察すると、紛れもなく共同住宅である。ここでは一般的なアパート建築と比較して以下のよつた工夫がある。

【学生の目】
日頃アパート建築に違和感をもつことが多い。特に戸建て住宅地ではアパートの共用部分のつくり方と、それが丸見えになる建物のデザインに改善の余地を感じる。そのため街を歩いていてアパート建築が

第1に、外観である。アパート特有の屋外階段、屋外廊下、ベランダがなく、外観がスッキリしている。第2に、寄棟を基本とし、玄関部分だけ切妻とした上で擬石を貼った外観にメリハリがあり、程よい重厚感

台無しにする駐輪場を自立たなくする効果がある。第6は、シンボルツリーである。2本のシンボルツリーがあることで戸建て住宅に近い印象をさらに強くしている。

隣地境界線付近のつくり方にも工夫がある。隣地境界線側の大きめの窓は、平面形状が三角形をした斜めの出窓になっている。少しでも多く

工夫された賃貸アパート

安心でき居住者にもメリット

そんな問題意識で歩いていると写真の住宅が目に入った。おしゃれで落ち着いた戸建て住宅だと感じて通り過ぎたが、ふと振り返ると複数の

ある。第3に、窓の形に工夫がある。縦長で細目の窓が連続するほか正面には大きなアーチ窓がある。ガラス面には金属製の桟が付いていて

ヨーロッパの建築を連想させる。外構にも工夫がある。第4は、敷地境界線は明確にしながら、門扉は少し後退した位置にあってゆとりがある。また、仕上げに建物正面と同様に擬石を貼っていて、建物と外構に

ある。以上のようないくつかの特徴がある。第5は、外観が戸建て住宅に似ていて見た目や街並みにくく評価されそうな集合住宅である。

【教員のコメント】
賃貸アパートは収益性が重要だ。

ある。新築に際してはその時点を完結形と考えず、追加投資で本物に成熟できるベース造りに徹するべきだ。



馬秀
和泉
不動産学部3年



戸建て住宅のような外観の賃貸住宅